

Pressemitteilung der Stadt Freilassing 03.02.2022

Pressestelle der Stadt Freilassing Münchener Straße 15 83395 Freilassing Tel. (08654) 3099-302/-303 E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de Internet: www.freilassing.de

Bundespolizeipräsident zum Gespräch in Freilassing

Über 350 Beamtinnen und Beamte verrichten Ihren Dienst in der Bundespolizeiinspektion Freilassing. Damit gehört die Bundespolizei zu den größten Arbeitgebern in Freilassing. Der aktuelle Standort neben der Lokwelt ist derweil nur als Interimslösung gedacht, es laufen die Planungen der Bundespolizei und der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben für die Errichtung einer dauerhaften Heimat im Süden von Freilassing. Die Sicherheit in der Grenzregion wird dadurch auch langfristig erhöht.

Mit dem Polizeipräsidenten Dr. Karl-Heinz Blümel aus der Bundespolizeidirektion München, konnte man Ende Januar im Freilassinger Rathaus hohen Besuch begrüßen. "Freilassing wurde im Gespräch nochmal als favorisierter Standort aus Sicht des Präsidiums bestärkt. Wir wollen uns auch in den weiteren Planungsschritten eng abstimmen und im Interesse der Stadt Freilassing und der Bundespolizei zusammenarbeiten", erklärt Bürgermeister Markus Hiebl im Anschluss an den gemeinsamen Termin.



BU: Erste Reihe von links: Leiter der Bundespolizeiinspektion Freilassing, Polizeidirektor Edgar Dommermuth, Polizeipräsident der Direktion München, Dr. Karl-Heinz Blümel und Bürgermeister Markus Hiebl. Im Hintergrund eine Delegation der Bundespolizei.

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!